

Artikel vom 21.09.2019

Sommerfest 2019

Traumhaftes Wetter beim Sommerfest



Bei herrlichem Wetter fanden sich zur Freude des CSU Ortsverbandes über 120 Besucher zum diesjährigen Sommerfest auf dem Vorplatz des "alten" Vereinsheims in der Aushofener Straße ein. Beim Mittagstisch gab es neben köstlichen Braten und gegrillten Steckerlfisch, sowie einem frisch gezapften Bier der örtlichen Brauerei, auch wieder Kaffee und hausgemachte Torten.

Ortsvorsitzender Lorenz Grätzl freute sich, neben Abordnungen der benachbarten Ortsverbände aus Erlbach, Perach, Stammham und Teising, auch die CSU Politiker MdL Dr. Martin Huber mit Gattin Katrin sowie Staatssekretär MdB Stephan Mayer begrüßen zu können. Mit Reischachs Bürgermeister Alfred Stockner, Ortspfarrer BGR Ludwig Samereier und Pfarrvikar Kumar Yangaladasu stieß auch örtliche Prominenz dazu.

Einen besonderen Dank stattete Grätzl dem Musikverein Reischach ab, der für das Fest sein hauseigenes Vorzelt zur Verfügung gestellt hatte.